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In Anknüpfung an den Antrag der FDP-Stadtratsfraktion „Magdeburger Wasserstraßenkreuz 
als Gebiet von besonderer touristischer Bedeutung in die tourismuspolitischen Vorhaben der 
Landeshauptstadt einbeziehen“ möchte ich an den Herrn Oberbürgermeister folgende Fragen 
richten:  
 
Sehr geehrter Herr Dr. Trümper: 
 

1. Welche Maßnahmen konnte die Stadtverwaltung bisher in der generellen Verfolgung 
des Antragszieles unternehmen? 

 
2. Welche Zeitachsen verfolgt die Landeshauptstadt bei der Koordinierung der 

Zusammenarbeit der bei der Vermarktung des Wasserstraßenkreuzes zu beteiligenden 
Institutionen aus den anliegenden Gebietskörperschaften? 
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